

COSPHATEC

Visit us at stand 301

Category: Cosmetics

Type: Ingredients



Cosphatec est votre partenaire pour la stabilisation des formules cosmétiques modernes et naturels avec des ingrédients de qualité, durables et avec une bonne tolérance cutanée. Notre équipe se compose d'experts en R&D, en gestion de la qualité, en laboratoire, réglementaire. Nous vous apportons notre soutien grâce à une expertise technique en matière de formulations cosmétiques et vous proposons des challenge tests ainsi que des formules d'orientation innovantes pour un accompagnement complet.

La nature est notre meilleur professeur. Notre vision est qu'un jour, chaque substance synthétique ou nocive contenue dans les produits cosmétiques sera remplacée par des alternatives naturelles.



Cosphatec is your partner for the stabilisation of modern and natural cosmetics using sustainable and skin-friendly high-quality raw materials. Our team consists of experts in R&D, quality management, laboratory, regulatory and sales. We are there to support you with outstanding technical expertise in cosmetic formulations and offer challenge testing as well as a set of well composed frame formulations. Nature is our best teacher.

Our vision is that one day every single synthetic or harmful material in cosmetics will be replaced by natural alternatives.



Adresse: Spaces Cours Valmy, 1-7 Cours Valmy, Le Belvédère, Puteaux 92800

Téléphone: 06 24 48 21 79

info@cosphatec.com